

Aquarellkunst im HSC

Eine Reise durch die bunten Traumwelten

„Traumwelten – Wir malen die Welt, wie sie uns gefällt“ war der Titel des 23. Kunstaktionstags am Pilgerhaus. Nun lädt die Initiative „Kunst und Diakonie“, die seit 2005 den Kunstaktionstag am Pilgerhaus veranstaltet, zur Ausstellung ins Hector Sport-Centrum ein.

Angeleitet wurde der diesjährige Kunstaktionstag von Marion Schacht, freischaffende

Künstlerin aus Neuleiningen. Sie zeigte den mitmalenden Bewohnerinnen und Bewohnern des Pilgerhauses und den Gästen verschiedene Möglichkeiten, imposante Aquarelle auf Papier zu bringen. In einer anschließenden Werkschau wurden die frisch gemalten Bilder bereits einmal gezeigt. Dass die entstandenen Werke nun der breiten Öffentlichkeit zugänglich gemacht werden können, freut die Initiatoren

sehr. Ziel des Kunstaktionstages ist es in jedem Jahr, mit Kunst – ob Aquarelle, Collagen oder Acrylfarben – Gemeinsamkeiten zu schaffen und Differenzen zu überwinden. Dabei sind alle Interessierten eingeladen sich zu beteiligen – ganz egal, ob sie eine Behinderung haben oder nicht. Besucht werden kann die Ausstellung ab sofort bis zum 7. November täglich während der Öffnungszeiten des Hector Sport-Centrums. (pm/red)



Die beim Kunstaktionstag 2022 entstandenen Aquarelle sind nun im HSC ausgestellt. Foto: Pilgerhaus